

Karben, der 19.06.2021

An
Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Ingrid Lenz

61184 Karben

Sehr geehrte Frau Lenz, ich bitte sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu nehmen.

Antrag: Fahrradabstellmöglichkeiten und Ladesäulen am Okärber Bahnhof

1. Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat der Stadt Karben, für den Bereich des Okärber Bahnhofes, Fahrradbügelständer anzuschaffen und aufzustellen.
2. Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat der Stadt Karben zu prüfen, inwiefern im Bereich des Okärber Bahnhofes, Fahrradboxen angeschafft und aufgestellt werden können.
3. Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat der Stadt Karben zu prüfen, inwiefern im Bereich des Okärber Bahnhofes. Ladesäulen für E-Bikes angeschafft und aufgestellt werden können.

Begründung:

In der Zeit der Pandemie, sowie schon zuvor ist der Anteil an Radfahrer*innen erfreulicher Weise gestiegen. Gleichzeitig ist auch der Anteil an Pedelec- und E-Fahrrädern im Karbener Verkehr gestiegen. Da diese Räder deutlich teurer und hochwertiger sind, weshalb sie attraktiv für Diebe sind, stellt das Fehlen von sicheren Abstellgelegenheiten derzeit ein Hemmnis für viele Benutzer*innen dar, diese Räder auch wirklich zu benutzen. Einfache Fahrradständer, an denen man nur das Vorderrad anschließen kann, bringen hier nur wenig Diebstahlschutz. Mountainbike-Bereifungen passen hier oftmals gar nicht erst hinein. Am Okärber Bahnhof sind zurzeit nur die Einfachen Fahrradständer vorhanden. Um die Attraktivität des Radverkehrs als Verkehrsmittel dort zu steigern, ist es notwendig dort die einfachen Fahrradständer durch Fahrradbügelständer, wie sie schon am Dreiecksgrundstück installiert worden sind, zu ersetzen

Eine weitere sichere Abstellmöglichkeit sind Fahrradboxen. Diese Art der Abstellmöglichkeit ist zwar schon am Bahnhof Groß-Karben vorhanden. Am Okärber Bahnhof hingegen ist eine solche Möglichkeit bedauerlicher Weise noch nicht vorhanden. Deshalb soll geprüft werden, ob es möglich ist, diese beliebte und ausgelastete Abstellmöglichkeit, auch am Bahnhof Okarben zu etablieren.

Durch den erhöhten Anteil von E-Bikes steigt zugleich der Bedarf an öffentlichen Ladesäulen. Diese sind in Okarben leider bisher noch nicht vorhanden. Deshalb soll auch geprüft werden, ob es möglich ist, Fahrrad-Ladesäulen am Okärber Bahnhof aufzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Lindon Zena

Anlagen: Fahrrad Abstellmöglichkeiten am Okärber Bahnhof

